

FLASCHENPOST

Gemeinsam leben | Gemeinsam lernen | Gemeinsam glauben

Was ist eigentlich Pfingsten?

Pfingsten ist die Geburtsstunde unserer Kirche. Nachdem Jesus in den Himmel aufgenommen wurde, trafen sich die verzweifelten Jünger. Sie wussten nicht, wie es weitergehen soll. Da kam der Heilige Geist wie Feuerzungen auf sie herab und sie konnten sich in allen Sprachen der Welt verständigen. Da verstanden sie, das es nun Zeit war, das Wort Gottes in alle Welt zu tragen.

Bis heute folgt die Kirche diesem Auftrag und verkündet das Evangelium in den Ländern der Erde.

Das Evangelium verkündigen

Es reicht natürlich nicht, die frohe Botschaft nur mit Worten zu verbreiten. Wer wirklich glaubwürdig das Evangelium weitergeben möchte, muss auch nach Gottes Geboten leben und vor allem die Nächstenliebe zum Aushängeschild machen.



Flaschenpost für dich!

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler, Kolleginnen und Kollegen, Eltern und an Schule Beteiligte,

Die erste Flaschenpost ist da. Die Flaschenpost, das ist ein neuer Newsletter für religiöses Leben an unserer Schule. Denn das Ursulinenschiff ist auf seiner Fahrt für unsere Mitreisenden ja nicht nur Lernraum, sondern auch Lebens- und Glaubensraum. Wir sind ökumenisch und offen für alle Menschen in der Schulgemeinschaft, gleich welcher Orientierung.

Die Flaschenpost hält dich über das Kirchenjahr auf dem Laufenden, damit du weißt, was und wie die Kirche gerade feiert und was in der nächsten Zeit ansteht. Sie informiert dich kurz, prägnant und zielgerichtet.





Impuls: Friedensgebet des Franz von Assisi

Herr, mach mich zu einem Werkzeug Deines Friedens, dass ich liebe, wo man hasst; dass ich verzeihe, wo man beleidigt; dass ich verbinde, wo Streit ist; dass ich die Wahrheit sage, wo Irrtum ist; dass ich Glauben bringe, wo Zweifel droht; dass ich Hoffnung wecke, wo Verzweiflung quält; dass ich Licht entzünde, wo Finsternis regiert; dass ich Freude bringe, wo der Kummer wohnt. Herr, lass mich trachten, nicht, dass ich getröstet werde, sondern dass ich tröste; nicht, dass ich verstanden werde, sondern dass ich verstehe; nicht, dass ich geliebt werde, sondern dass ich liebe. Denn wer sich hingibt, der empfängt; wer sich selbst vergisst, der findet; wer verzeiht, dem wird verziehen; und wer stirbt, der erwacht zum ewigen Leben.

Impressum:

Redaktion und Texte dieser Ausgabe:
Leander Linnhoff

Lektorat: Monika Schäfers

Alle Bilder dieser Ausgabe: pixabay.de

Die Flaschenpost zeigt aber auch, was die Schulpastoral auf die Beine stellt und was an deiner Schule eigentlich abgeht. Das ist oft mehr, als du denkst.

Ganz wichtig ist uns, dass jede Flaschenpost auch einen Impuls für dich enthalten wird. Das kann ein Lied, ein Gebet, eine Meditation oder ein anderer Impuls sein.

Du kannst mitmachen!

Schule lebt vom Mitmachen. Wenn du Lust hast, an der Flaschenpost mitzuwirken, bist du herzlich willkommen. Egal, ob du Texte schreiben, Impulse anbieten oder etwas Spannendes aus dem religiösen Leben erzählen möchtest. Du möchtest die Arbeit als Messdiener vorstellen? Super! Du hast ein Lieblingsgebet, dass du teilen möchtest? Her damit! Denn wenn wir Gott gemeinsam feiern, macht es allen mehr Spaß. Wende dich an Herrn Linnhoff unter l.linnhoff@ursulinenrs.de

Wir freuen uns auf deine Ideen!

